



3 Pièces

68 m²

Réf. 01960

345 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusif - Saint-Raphael, quartier Santa Lucia, au coeur d'une résidence prisée, avec piscine, à pieds du port, mer et commerces, bel appartement de 3 pièces, 67,52m² carrez, exposé Sud Ouest, calme et sans vis à vis. Séjour avec cuisine équipée, ouvrant sur une terrasse confortable de 20m² avec store électrique, dégagement, 2 chambres avec placard, salle de bains, toilette. Garage de 14.60m² en sous sol. Résidence fermée soumis au statut de copropriété.

Exclusive - Saint-Raphael, Santa Lucia district, in the heart of a popular residence, with swimming pool, within walking distance of the port, sea and shops, large 3-room apartment, 67,52m², facing South West, quiet and not overlooked. Living room with equipped kitchen, opening onto a comfortable 20m² terrace with electric blinds, hallway, 2 bedrooms with cupboard, bathroom, toilet. Garage of 14.60m² in the basement. Closed residence subject to co-ownership status

AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

